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Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a décima quinta SESSÃO ORDINÁRIA da primeira Sessão 
Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo 
da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, Mateus 
Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e 
Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando a proteção 
de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 014/17, previamente recebida pelos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 121/2017 respondendo proposições apresentadas por 
esta Casa Legislativa; Of. n° 126/2017 respondendo proposições apresentadas por esta Casa 
Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. n° 040/2017, da secretaria de Assistência 
Social, convidando esta Casa Legislativa para a VIII Conferência Municipal de Assistência 
Social. EXPEDIDAS A PREFEITURA:  Of. n° 022/17 enviando proposições aprovadas na 
Sessão Ordinária de 22 de maio de 2017; Of. LEG. nº 017/17 informando aprovação do 
Projeto de Lei nº 013/17; Of. LEG. nº 018/17 informando aprovação do Projeto de Lei nº 
020/17; Of. LEG. nº 019/17 informando rejeição do Projeto de Lei nº 018/17. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR 
RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Agradeceu ao secretário de obras pelas colocações feitas na Tribuna, inclusive na 
semana passada já falou aqui sobre o problema que está enfrentando na secretaria de obras 
com falta de máquinas e motoristas, tem um motorista de caçamba, mas quando falta na 
secretaria de saúde é buscado na secretaria de obras, então sabe que está sendo feito o 
possível. Parabenizou o secretário pela atitude de vir até a Tribuna porque neste tempo que 
é vereador nunca um secretário de obras tinha vindo aqui mostrar seu serviço, a não ser 
quando era chamado pelos vereadores. Parabenizou o novo secretário do desporto Giovani 
Garigan, desejou êxito e se colocou à disposição para fazer o possível, principalmente para 
buscar apoio com o deputado Costela, um deputado que muito luta pela questão do esporte. 
Parabenizou os organizadores da festa do agricultor. Comentou que tinha uma Indicação na 
Casa para que a administração pense em uma data melhor, talvez em março para fazer a 
semana do município, pois já faz aproximadamente seis festas que chove, embora não tivesse 
sido como essa. Comentou que é a primeira vez que os agricultores não trabalham na festa, 
que é para eles, esse ano foram os funcionários e a comunidade que ajudou. Deixou uma 
reclamação para o Executivo, pois foi esquecido de convidar esta Casa para a abertura, achou 
uma falha bem grave, por isso deixou o alerta. Parabenizou o Mateus e a vice-prefeita pela 
Sessão no dia da festa, um dos senhores homenageados contou sua vida dentro da cidade, 
onde com dois anos de idade veio morar aqui, pôde ver firmeza e alegria quando ele falou do 
nosso município, ficou contente com isso, pois existem algumas pessoas que passam em 
concurso e vem morar aqui, mas vivem falando mal da cidade, então porque estas pessoas 
não voltam para suas cidades? Comentou que há várias dificuldades na cidade, não existe 
acesso asfáltico, nem uma empresa de grande porte para dar emprego, porém todos estão 
lutando. Comentou que acha engraçado que as pessoas que falam mal, gostam de levar o 
salário que ganham aqui. Acrescentou que aqui na cidade, as pessoas gostam de ajudar os 
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outros, embora muitas coisas devam melhorar, porém para isso que é lutado por várias 
pessoas. Comentou que aqui na Câmara existe seis bancadas e se todos, principalmente nos 
órgãos municipais se espelhassem nos vereadores, porque na hora de lutar por uma causa 
do município, todos agarram junto, independentemente de partido, espera que isso continue 
porque isso é muito importante. Parabenizou a associação Carlos Gomes que ganhou, 
acredita que foi a única associação que desfilou com trator, mesmo com chuva, junto com os 
colorados que puxaram a carroça com os gremistas. Comentou que hoje tinha licitação dos 
transportes da secretaria da educação, há também o processo seletivo para contratação de 
professores, pois as escolas estão com falta, se não foram chamados os professores; pediu 
que dê mais atenção a isso. Ressaltou que ficou sabendo que a licitação do transporte escolar 
foi trancada, mas deseja que não atrapalhe o andamento, neste momento que estava fluindo 
o trabalho no transporte escolar. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a presença 
dos secretário municipais presentes hoje nesta Sessão. Parabenizou todos os organizadores 
da festa do agricultor, por motivo da chuva, o desfile foi fraco. Parabenizou a associação mais 
corajosa de todas, associação Carlos Gomes que foi a que ganhou, que veio com a força 
total. Comentou que naquele dia, quem teve a coragem de vir desfilar, merece 
parabenizações. Parabenizou o vereador Rodrigo pelo aniversário, desejou bastante saúde, 
embora tenha divergência política, as ideias são parecidas quando é para defender o 
município. Comentou que esteve na festa na capela Santa Terezinha na Zona dos Marques, 
a maior festa do interior do município, graças a uma boa equipe e um pessoal que trabalha 
unido, servindo de exemplo para outras comunidades e para o centro do município. Comentou 
que sempre ajuda na festa da uva, mas falta um pouco mais de união para formar uma equipe 
boa. Agradeceu o secretário de obras que esteve mostrando seu trabalho. Ressaltou que o 
trabalho dos vereadores é fiscalizar, cobrar e parabenizar quando surge um trabalho bom, 
mas o que lhe preocupa sempre são os bueiros que estão caindo, uma situação complicada 
que os vereadores devem cobrar do secretário para que ele cobre do prefeito. Comentou que 
neste mês saem mais cargas de fumo do município, então devem dar prioridade às estradas. 
Parabenizou o Mateus pela Sessão Solene, de mesmo modo parabenizou a vice-prefeita 
Laureni, foi uma ótima Sessão, bem emocionante em homenagem aos empresários das Lojas 
Pompeias que fizeram doações à APAE e a Associação da Melhor Idade. Comentou que na 
semana passada esteve no escritório do deputado Afonso Hamm em Porto Alegre para tratar 
de uma emenda parlamentar que ele se comprometeu de doar R$ 100.000,00 (cem mil reais) 
para compra de equipamentos para a agricultura, no final do ano passado foi depositado na 
conta da prefeitura R$ 97.000,00 (noventa e sete mil reais) para compra de duas colhedeiras 
de milho e duas ensiladeiras, foi feito o plano de trabalho, porém até agora não foi feita a 
licitação, prefere falar aqui na Tribuna e diretamente com o prefeito sobre isso porque sempre 
foi parceiro nas emendas de vários deputados; acredita que o prefeito deveria se empenhar 
para não perder esta verba. Acrescentou que deve defender a agricultura porque se a 
agricultura vai bem, o comércio vai bem também. Afirmou que o valor de R$ 97.000,00 
(noventa e sete mil reais) está na conta da prefeitura na Caixa Econômica Federal de Pelotas, 
gostaria do apoio dos vereadores para serem parceiros para ajudar sair o quanto antes a 
licitação para não perder esta verba. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o vereador 
Rodrigo pelo aniversário, desejou bastante saúde para seguir sendo sempre preocupado com 
o seu trabalho. Parabenizou a comunidade da capela Santa Terezinha pela festa realizada 
ontem, uma das maiores que existe no município. Comentou sobre a festa do agricultor que 
devido ao mal tempo o desfile foi fraco, algumas associações não desfilaram porque não 
concordaram com a premiação, acha que a festa do agricultor deve ser discutida com os 
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presidentes das associações; uma reclamação dos associados. Deixou o pedido para que na 
próxima festa não devem fazer pouco, nem esquecer de convidar os sócios para definir a 
premiação da festa porque sem os agricultores a festa não será concluída. Comentou sobre 
a visita do deputado Edson Brum, que esteve na festa na Zona dos Marques, um deputado 
bastante preocupado com o município, inclusive está doando um retroescavadeira que 
mesmo não vindo neste ano, no próximo tem certeza que estará no município esta máquina. 
Comentou que o vereador Rodrigo, um vereador que admira muito, fez um comentário na 
Tribuna na semana passada sobre a pedra que foi arrancada próximo ao cemitério, por isso 
falou que quer ser bem franco, acha um absurdo baixar estrada ou arrancar pedra em vez de 
fazer um encascalhamento ou uma abertura de estrada. Enfatizou que o vereador Rodrigo lhe 
falou que a pedra não estava sendo arrancada pela secretaria de obras, mas sim por uma 
máquina particular paga por seu amigo Negão. Acrescentou que o vereador Rodrigo falou 
muito bem que não devem ir atrás de boatos, mas como morador do interior do município 
soube da verdade, enquanto o vereador Rodrigo, funcionário da secretaria de obras, foi pelas 
coisas distorcidas, pois a pessoa que tentou arrancar a pedra foi o operador Mauro, não tem 
nada contra, mas o assunto foi distorcido, o que não ficou bom para ele, então está trazendo 
a verdade; se admira muito o vereador Rodrigo ser da secretaria de obras e não ter 
conhecimento, enquanto ele mora no interior e teve conhecimento do assunto, porém não tem 
nada contra, continuará sendo amigo de mesmo modo de antes, provavelmente isso não 
acontecerá novamente. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que hoje é o dia mundial 
do meio ambiente, uma data relembrada no mundo inteiro. Comentou que esteve 
conversando com algumas pessoas que lhe fizeram cobranças sobre o recolhimento do lixo 
no interior do município. Ressaltou que em administrações passadas teve lixeiras que ficaram 
bastante tempo sem recolhimento, mas hoje se deparou com a situação de que em poucos 
dias será feita uma nova licitação para recolhimento de lixo, que inclui o interior do município, 
por isso deixou alerta para o executivo para que coloque mais de uma vez por mês o 
recolhimento no interior porque existem lixeiras que o lixo está transbordando, como no Cerro 
dos Abreus, Linha Francisca e vários outros pontos do município. Ressaltou que a coleta está 
sendo feita entre os dias quinze e vinte e dois de cada mês, mas deixa o lembrete ao executivo 
para colocar no edital o recolhimento mais de uma vez ao mês, pois é uma questão de saúde 
e também ambiental. Falou sobre a iluminação pública no centro do município que está bem 
complicada, como no caso da avenida principal e vários outros pontos. Afirmou que cobra isso 
com veemência porque foi um dos vereadores que votou na cobrança da iluminação pública, 
então como não vai cobrar, também paga a taxa de iluminação pública juntamente com outras 
famílias que pagam, mas a iluminação pública está precária, sabe que o prefeito está tomando 
iniciativas, porém isso deve ser feito com urgência, pois além de ser uma questão de 
visibilidade, também é uma questão de segurança, uma cidade bem iluminada é uma cidade 
mais protegida. Agradeceu o convite do vigésimo segundo comando da Brigada Militar de 
Guaíba, onde sete vereadores desta Câmara estiveram presentes na reunião, juntamente 
com o prefeito desta cidade e vereadores de municípios da região. Ressaltou que o 
comandante vai olhar o município com bons olhos depois que viu o executivo com o legislativo 
preocupado com a segurança pública. Comentou que o comandante prometeu verbalmente 
mais três brigadianos para o efetivo e mais uma viatura, sendo o único município que o 
comandante prometeu alguma coisa. Deixou um lembrete que do dia dois de maio ao dia 
trinta de junho está aberto o edital do programa de patrocínio do Banrisul, está no site do 
Banrisul e o cadastro pode ser feito pela internet. Agradeceu ao secretário de obras pelo 
esclarecimento, achou muito válido para que os vereadores tenham conhecimento do que 
está sendo feito, também pela troca de informações entre a secretaria e o legislativo. 
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Parabenizou o secretário pela atitude, falou que o secretário tem um bom diálogo com todos 
os vereadores e que continue assim, independente de partido deve pensar em focar no 
serviço, como o secretário falou que está sem retroescavadeira, então todos devem cobrar do 
prefeito que seja providenciada essa máquina com rapidez. Agradeceu ao novo secretário 
Giovani Garigan e desejou que tenha muito êxito neste trabalho. Agradeceu a organização da 
festa do agricultor, apesar do mal tempo, a festa aconteceu. Agradeceu o deputado Pedro 
Pereira que veio acompanhar o desfile. Comentou sobre o homenagem aos empresários das 
lojas Pompeias que aconteceu durante a festa. Parabenizou a organização do jantar no Clube 
Cruzeiro. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a 
fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MANOEL RENATO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a presença 
do Seixas e do Prefeito que estiveram na audiência pública, onde relataram que o município 
está se recuperando bem com débito de aproximadamente de R$ 600.000,00 (seiscentos mil 
reais), o que o deixou otimista, pois seguindo neste caminho, em breve o município não estará 
devendo mais. Agradeceu a secretária da saúde pelos esclarecimentos que trouxe aos 
vereadores, sobre os gastos e os serviços realizados pela secretaria. Agradeceu a presença 
do secretário Jorge que esteve passando alguns trabalhos feitos, sabe que o município é 
deficiente de maquinas, inclusive o secretário relatou que não há retroescavadeira disponível. 
Sugeriu que este seria o momento para a secretaria da agricultura disponibilizar alguma 
máquina para situação de emergência, se a secretária de agricultura tiver uma 
retroescavadeira funcionando deveria fazer uma troca de serviço porque sabe de lugares que 
estão interditados, lugares com aproximadamente seis famílias, um problema grave que 
requer providências imediatas. Parabenizou o pessoal que organizou a festa do agricultor. 
Comentou que chove em quase todas as festas, então seria o momento de pensar em uma 
mudança de data, talvez para a semana do município. Parabenizou o vereador Mateus e a 
vice-prefeita Laureni pela Sessão Solene para homenagens os empresários das lojas 
Pompeias e Lojas Gang. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que fica feliz 
com a Casa cheia como está hoje. Agradeceu a todos que estavam presente na Sessão 
Solene, a qual teve a honra indicar esta Sessão, juntamente com a parceria da vice-prefeita 
Laureni para homenagear estas pessoas que são simples e de bom coração. Agradeceu a 
todos os funcionários desta Casa que ajudaram a organizar a Sessão Solene. Parabenizou 
os organizadores da festa do agricultor, as associações que fizeram a apresentação do teatro, 
e a Emater que mesmo com pouca gente se destaca. Parabenizou o vereador Rodrigo pelo 
aniversário. Parabenizou a comunidade da Zona dos Marques pelo grande evento realizado 
ontem, um exemplo para ser seguido por outras comunidades. Comentou que talvez devam 
pensar em mudar a data da festa do agricultor porque poucos anos lembra de tempo bom 
durante a festa, a forma como é gerida a festa, deve ser revista, imaginava que hoje estaria 
recebendo a prestação de contas da festa, mas se surpreende porque ainda não veio, pede 
que a prefeitura tenha a bondade de mandar a prestação de contas. Comentou sobre a visita 
na Câmara de Vereadores de Sertão Santana, onde os vereadores forma buscar apoio para 
o estudo da possibilidade do acesso asfáltico ser por Sertão Santana. Ressaltou que é 
interessante ver como o Legislativo de outros município funciona, o Legislativo de Barão do 
triunfo se destaca, é muito bem assessorado. Frisou sobre a união desta Casa, tem visto 
pautas municipais, não de partidos. Parabenizou os seus pais, pois estão tentando reerguer 
a sociedade do Clube Cruzeiro, agradeceu a presença do prefeito de Sertão Santana Lírio, a 
vice-prefeita Laureni e os colegas vereadores Luciane e Diogo, com a ajuda de toda a 
comunidade vai tentar reerguer a sociedade. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: PEDIDO DE 
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PROVIDÊNCIA Nº 042/17 DA VEREADORA LUCIANE que seja finalizado o serviço de 
colocação de canos e boca de lobo ao lado da padaria do Senhor Sérgio. Justificativa: O 
proprietário do estabelecimento solicitou tal pedido devido ao mal cheiro causado no local 
pelo motivo da falta de canos e da boca de lobo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 043/17 DO 
VEREADOR RENATO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada 
da localidade Zona dos Pachecos, que entra ao lado do bar do Senhor Jair, indo até a 
residência do Senhor Diona, retornando na estrada principal indo em direção ao Gramal até 
a localidade Picadão, realizando melhorias em todas as entradas de residências existentes 
nesse trajeto. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 044/17 DO VEREADOR TIAGO que seja 
providenciado colocação de lixeira na localidade Varzinha, na estrada do campo de rodeio 
com a estrada dos Bonilha, próximo a residência do Senhor Élio Tavares. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 018/17 DO VEREADOR MATEUS que informe como está o processo para 
a prefeitura voltar a encaminhar a confecção de Carteiras de Identidade (RG), se será 
realizado convênio com o governo do Estado e quem será o funcionário designado para a 
função. Justificativa: Várias pessoas da comunidade tem procurado o serviço de confecção 
do RG e com a falta do serviço no município se veem obrigadas a viajar para outras cidades 
para fazê-lo, porem sabe-se que outros municípios tem realizado convênio com a Secretaria 
Estadual de Segurança para retomar o serviço. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 019/17 DA 
VEREADORA LUCIANE tendo ciência da homologação do pregão presencial nº 05 do qual 
restou a empresa vencedora CIEE contratação de estagiários, homologado no dia 05 de maio 
de 2017, solicita que informe a previsão de contratação dos referidos estagiários. DIÁRIA 
DOS VEREADORES NERCIO, LUCIANE, MATEUS, RODRIGO, TIAGO, ILO E DIOGO Ida 
a reunião na CRPO/RS Guaíba. DIÁRIA DO VEREADOR TIAGO Ida ao gabinete do 
Deputado Afonso Hamm. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a 
palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial aos secretários que estavam 
presentes. Parabenizou os organizadores da festa do agricultor, que apesar da chuva 
transcorreu muito bem. Parabenizou as associações em especial a Carlos Gomes que pela 
primeira vez foi a vencedora. Parabenizou a diretoria da Clube Cruzeiro pelo jantar. 
Parabenizou a diretoria da capela Santa Terezinha pela festa. Parabenizou o vereador 
Rodrigo pela passagem do aniversário. Agradeceu a presença de todos. Usou a palavra o 
VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou novamente quem não estava presente na sua 
primeira saudação. Agradeceu as representações políticas que estiveram na festa do 
agricultor, vários deputados e assessores, inclusive o diretor da Corsan Marcos Vinicius que 
veio a convite do PP. Parabenizou os responsáveis pela pintura das faixas que foram feitas 
em frente ao posto de saúde entre outros locais, inclusive no ano passada fez um pedido para 
colocar uma pequena elevação e frente ao posto de saúde, da escola José Joaquim de 
Andrade, entre outros pontos com mais movimentos de pedestres., acredita que o custo não 
é muito alto, podem tentar estudar a possibilidade que será muito válida. Pediu que a 
secretaria de obras priorizasse as linhas de transporte escolar e as demais linhas principais, 
pois é época de transporte de fumo. Parabenizou o vereador Mateus pela nova função de 
presidente do Clube Cruzeiro, acredita muito na capacidade do vereador. Comentou que foi 
interessante o que o secretário Jorge fez hoje, mostrando fotos dos serviços, como vereador 
também pode mostrar fotos das prioridades que devem ser feitas, está aberto a conversa, é 
parceiro, mas também vai fiscalizar o que os secretários estão fazendo. Usou a palavra o 
VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não estava 
presente na sua primeira saudação, em especial a sua sobrinha Carina. Parabenizou o 
vereador Rodrigo pelo aniversário, desejando muitos anos de vida. Parabenizou a 
organização da festa na Zona dos Marques, uma das maiores festas do município. 
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Parabenizou o Giovane que está assumindo uma pasta na prefeitura, numa área que tem 
muitos recursos para buscar, mas precisa fazer projetos dentro do município, não é uma 
secretaria para organizar alguns jogos, é parceiro para fazer os projetos e ir em busca dos 
recursos. Usou a palavra o VEREADOR ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
o vereador Rodrigo pela passagem do aniversário. Parabenizou os organizadores da festa do 
agricultor, o teatro foi muito importante, uma pena que as associações estão terminando, tinha 
poucas associações participando. Parabenizou o executivo pela contratação dos brinquedos 
infláveis, pois muitas crianças ficaram felizes com isso. Agradeceu a presença do secretário 
de obras, foi muito importante o que ele mostrou, sabe que não é fácil a questão de máquinas, 
falta de funcionários e as condições do clima. Comentou que vendo a foto de uma máquina 
no pátio da prefeitura, fez lembrar da forma que foi entregue a prefeitura no ano de dois mil e 
quatro na troca de mandato do senhor Luiz Raul para o Odone. Parabenizou o novo secretário 
Giovani, desejou sucesso. Parabenizou o vereador Mateus e a vice-prefeita Laureni pela 
homenagem feita aos donos da Pompéia, foi muito importante a doação que fizeram para a 
terceira idade e para a APAE, assim todos os empresários pensassem nos municípios. 
Agradeceu a presença de todos. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, 
saudou novamente quem não estava presente na sua primeira saudação. Parabenizou o 
vereador Rodrigo pelo aniversário. Parabenizou a organização da festa na capela Santa 
Terezinha n zona dos marques, sempre muito bem organizado. Comentou que foi muito válido 
a ida à Câmara de Sertão Santana, os vereadores de lá acolheram muito bem a ideia 
aprovando por unanimidade> Ressaltou que deve continuar lutando por esta ideia, pois não 
existe nada concreto que não partiu de uma ideia, embora não seja muito fácil. Comentou 
sobre o convite para a VIII conferência da assistência social, no salão Paroquial, com ônibus 
de vários pontos do município. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, 
saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu o 
secretário de obras que veio nesta Casa explanar sobre acontecimentos do município, sabe 
da dificuldade do secretário com o maquinário e com o tempo. Afirmou que é parceiro, no 
sexto mês de mandato tem um pedido de providencia, tem cobrado direto com o secretário e 
vai seguir cobrando. Falou a todos os munícipes que precisarem que ele faça cobranças, é 
parceiro, embora não esteja fazendo muitos pedidos de providencias, está cobrando todas as 
situações que vê e vai continuar trabalhando desta forma, com parceria. Deixou um lembrete 
que neste mês começou o recadastramento biométrico dos títulos de eleitores, todas as 
pessoas deveriam fazer o recadastramento para não ter título cancelado. Ressaltou que esta 
Casa está lutando para que o cartório eleitoral venha até o município, mas se não verem, as 
pessoas terão de ir lá, o atendimento é das onze às dezoito horas. Falou que amanhã haverá 
uma reunião com a empresa ACV às dez horas, pediu que todos os vereadores estejam 
presentes para tratar sobre a linha de ônibus via Arroio Grande e também dos malotes que 
estão sendo deixados em frente ao posto de saúde, não é a favor disso continuar 
acontecendo. Parabenizou o novo secretário do esporte, falou que é parceiro para ajudar 
desenvolver o esporte. Afirmou que o deputado Sergio Moraes disse que as portas de seu 
gabinete em Brasília está aberta ao secretário, assim como o deputado Marcelo Moraes em 
Porto Alegre, podendo contar com o apoio. Comentou que foi de extrema importância a ida à 
Câmara de Sertão Santana, onde foi tratado sobre o acesso asfáltico via Sertão Santana. 
Comentou sobre a diferença das Sessões em outros municípios, em Sertão Santana a Sessão 
foi bem curta, mas os vereadores foram muito prestativos. Parabenizou o vereador Rodrigo 
pelo aniversário, pediu desculpas por não poder participar da festa dele. Agradeceu o convite 
do secretário da Assistência Social para a conferência. Pediu desculpas antecipadamente 
porque não vai poder participar da conferencia, mas a vice-presidente estará fazendo parte 
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da mesa. Comentou que a falta de convite para os vereadores participarem da abertura da 
festa foi um erro grande do prefeito, foi convidado às nove horas da manhã, mas achou por 
bem não participar porque poderia estar tirando brilho de alguém, então achou melhor não 
participar, porém aceitou as desculpas do prefeito. Falou que acha que foi um desrespeito 
com esta Casa, não mandar um convite, o prefeito quando estava nesta Casa fazia cobranças 
que hoje ele não está contribuindo com esta Casa, é parceiro para desenvolver os interesses 
do município, mas o que for preciso cobrar do prefeito, vai cobrar como munícipe e como 
vereador. Parabenizou a festa do agricultor que apesar da crise e do mal tempo ocorreu uma 
bela festa. Ressaltou que os brinquedos foram muito bem aproveitados pelos alunos das 
escolas do interior, também foi distribuída muita pipoca para as crianças. Nada mais havendo 
a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia doze de junho de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 05 de junho de 2017. 
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